

PASOS FÁCILES

Les presentamos aquí una lista de pasos fáciles que pueden usar en la parroquia, escuela o ministerio para ayudar a preparar y celebrar el Domingo de la Divina Misericordia. Estos pasos ofrecen ideas sobre cómo usar los recursos que les proporcionamos. Es posible que cada paso no se aplique a sus circunstancias específicas, pero la mayoría se puede adaptar a las necesidades de la comunidad.

1. Compartan el mensaje de misericordia con los que sufren después de un aborto.

Muchas diócesis ofrecen ayuda para aquellos que sufren espiritual, mental o emocionalmente después de participar en un aborto. Pregunten a su director diocesano de Respetemos la Vida si su diócesis ofrece el Proyecto Raquel (o un ministerio de sanación del aborto con algún otro nombre), y si es así, pidan un volante que oriente a la gente sobre cómo buscar esa ayuda. (Lo mejor es un volante con lengüetas individuales removibles que muestren la información de contacto del ministerio).

Cuelguen copias del folleto en diversos lugares de la parroquia, como el vestíbulo o un tablero de anuncios. Además, coloquen copias del folleto en los baños, especialmente en la parte interna de las puertas de los cubículos en los baños de hombres y mujeres. Colgar el folleto en lugares discretos como los baños permite a las personas interesadas extraer una lengüeta del folleto en privado. Despeguen dos o tres lengüetas antes de colgar el folleto para animar a la gente a llevarse una de las lengüetas.

2. Destaquen el domingo de Divina Misericordia.

La Novena de la Divina Misericordia comienza el Viernes Santo. Impriman la muestra de anuncio para la novena en su boletín para el fin de semana del Domingo de Ramos. El fin de semana del Domingo de la Divina Misericordia, usen uno de los ejemplos de anuncios sobre la sanación después del aborto. Consideren también utilizar los anuncios de muestra en sus boletines de noticias, en el sitio digital y las cuentas en las redes sociales.

¡Nos encantaría ver cómo ustedes y sus familias, parroquia o escuela participan!

Enviénnos un correo electrónico a prolife@uscbb.org o etiquetándonos en Facebook ([@uscbbrespectlife](https://www.facebook.com/uscbbrespectlife)) o Twitter ([@uscbbprolife](https://twitter.com/uscbbprolife) y [@ProjectRachel](https://twitter.com/ProjectRachel)). (Tengan en cuenta que sólo se habla inglés.)

Muchos piensan erróneamente que el aborto es “el pecado imperdonable”. Con nuestros esfuerzos y la inspiración del Espíritu Santo, los que piensas así pueden llegar a saber que Dios perdona todo pecado a quienes lo lamentan, incluso el pecado del aborto.

3. Prediquen sobre la infinita misericordia de Dios el fin de semana del Domingo de la Divina Misericordia.

Se proporcionan sugerencias para la homilía que ayudarán a los sacerdotes y diáconos a predicar sobre el deseo de Dios de perdonar nuestros pecados y sanar nuestro corazón. También están disponibles en el apéndice unas “Pautas homiléticas generales para la sanación después del aborto” en respectlife.org/action-guides.

4. Rueguen por la sanación durante la Oración de los Fieles.

Se proporcionan muestras de intercesiones para su uso en la Oración de los Fieles el fin de semana del Domingo de la Divina Misericordia. Cuando sea apropiado, las escuelas podrían usar estas intercesiones para observar esta gran Fiesta de la Misericordia orando juntos al comienzo de la clase. Las familias podrían incluir estas intercesiones en sus oraciones regulares en la mañana, en la noche, o antes o después de una comida familiar.

5. Ofrezcan un Encuentro de oración por el perdón y la sanación.

Comuníquense con el director diocesano de Respetemos la Vida sobre la posibilidad de organizar un Ejercicio de oración por el perdón y la sanación en su parroquia para el día o cerca de la celebración del Domingo de la Divina Misericordia. Promuevan el encuentro de oración entre los feligreses en los anuncios para el boletín y el púlpito en las misas dominicales. Si la parroquia ya tiene un acto especial para el Domingo de la Divina Misericordia, podrían integrar el encuentro de oración en ese acto. Los pasos para la acción para organizar un encuentro de oración están disponibles al final de esta guía para la acción.

iStock.com/TatianaDavidova; iStock.com/PixelEmbargo. Las fotos se utilizan con permiso. Se reservan todos los derechos. Copyright © 2021, United States Conference of Catholic Bishops, Washington, D.C. Se reservan todos los derechos.